

El Grano de Arena



Periódico bisemanal consagrado al Corazón de Jesús.

El que me está conmigo está contra mí
Lucas cap. XI vers. del 14 al 28

ADMINISTRACIÓN: PLAZA DEL PRÍNCIPE, 11

PRECIO DE ABONO: 0'50 PESETAS AL MES

POSTOLADO DE LA ORACION

Noviembre

ORACION POR LA INTENCION DE ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón Inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen y por las demás intenciones de nuestro Sagrado Corazón. Os la ofrezco en particular para que se convierta plenamente al catolicismo la China.

Resolución apostólica:
Favoreced con limosnas, objetos y oraciones a las misiones de China.

Recomendaciones especiales para este centro local de oración:
1.ª La devoción a las santas ánimas del Purgatorio.
2.ª La aplicación de sufragios en vida.

- Conversiones, 9. — Enfermos, 23. — Atribulados, 15.
- Familias, 11. — Matrimonios, 12. — Bautizos, 9. — Asuntos importantes, 14. — Obras de celo, 9. — Gracias espirituales, 22. — Gracias temporales, 19. — Vocaciones, 17. — Intenciones particulares, 33. — Acciones de gracias, 24. — Jóvenes, 18.

Santos patronos de mes y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria:
Día 11. — San Martín, Obispo de Tours. — Día 17. — Santa Isabel, Reina de Hungría.

Se recomienda a los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el alma de los socios recientemente fallecidos: Doña Eulalia Gofalbins Andreu, Doña Catalina de Olives Martorell, celadora, y Doña Magdalena Riudavets Hernández.

A. M. D. G.

¡Héroes!

Así lo dicen ellos, los perseguidores de la Iglesia, al referirse a los ministros del altar que se batían en los campos de batalla actualmente.

¡Son unos héroes!
Ante las trincheras enemigas, en medio de la lluvia de plomo que zumba a sus oídos y que lleva la destrucción de la muerte, los sacerdotes no retroceden nunca. Llegan hasta las alambradas y luchan al brazo partido. Nada les arreda ni intimida. Vencen o sucumben. Esto leemos casi todos los días en la prensa, incluso la clerofoba.

El abate carmelita Salcien, que es subteniente en el 42 regimiento de línea, se batió heroicamente en los últimos combates. Al frente de un pelotón de 30 soldados derrotó a 200 alemanes.

El abate resultó herido. Y como éste, son todos los sueltos que, con respecto a sacerdotes religiosos, se vienen publicando desde que empezó la guerra. Héroes, héroes! y lo dicen y repiten ellos, las propias lenguas de sus detractores, las hojas de los rotativos que en tantas ocasiones les zahirieron y menospreciaron.

Héroes! — Por la noche... Nosotros pensamos de otro modo. ¡Encontramos tan justificado este comportamiento! Ellos no pueden ser, no querían ser clasificados así tratándose de una guerra, de una guerra tan espantosa.

Ellos, los que consuelan al que llora, alientan al que desfallece, socorren al desvalido; los que cotidianamente elevan sus brazos al cielo pidiendo reíne la paz entre entre los príncipes cristianos; los ministros de un Dios de amor y caridad no quieren, no pueden querer matar, no pueden querer que se derrame una gota de sangre de sus hermanos.

Pero, como los demás, tienen el deber de defender la patria, con la propia vida si es necesario.

Y lo cumplen; y van al combate, resueltos a ello, y no les intimidan los estragos de la metralla, ni las balas candentes de los fusiles, ni la acometida de los escuadrones que lanza en riste, siembran la muerte en los campos de batalla.

Triste deber! Ser héroes por fuerza. Y no es en un bando solamente.

En el otro también hay sacerdotes hay religiosos que pelean, que mueren.

¡Cuántas veces se encontrarán frente a frente unos de otros, acometiéndose con ímpetu como si fuesen enemigos implacables! Los que vivieron unidos en la paz del Señor en la tranquila celda del claustro; los que en naves ligeras cruzaron juntos los mares para predicar la paz y la caridad en ignotas tierras...; verse ahora luchando, matándose tal vez!

¡Qué pena tan grande! ¿Y qué iban a hacer? Los llamó la patria que es después de Dios lo más venerando que existe.

Y a defender a la patria fueron, dejando algunos sus feligresías a merced del lobo maléfico; llorando el abandono de aquel amado redil en el que pusieron todas sus más puras añoranzas...

¿Para qué?

Para matar a otras ovejas tan queridas como aquellas que dejaron en el aprisco que el Señor les encomendara, o ser muertas por ellas.

Y no había medio de destinar a los unidos por el Señor en otros menesteres que no mancharan de sangre sus manos sagradas?

Y muchos fueron de lenguas tierras a ocupar sus puestos en la pelea, aun habiendo sido arrojados ignominiosamente de la patria que están defendiendo... Más de 20.000 sacerdotes y religiosos dicen que hay guerreando en una de las partes beligerantes, empuñando el fusil o la espada... Y a estos se refieren los rotativos. Y dicen de ellos que son valientes, denodados, que no temen a la muerte.

¿Como has de temerla, si para todos los que crean, es el tránsito de una vida de sufrimiento, de continuo llanto, a otra de gloria imperecedera?

Que el Señor os bendiga, valerosos ministros del altar.

La mirada de los hombres se ha fijado en vosotros porque lucháis denodadamente por la patria. Hasta vuestros perseguidores os aplauden.

En la prensa sectaria os hace justicia, siquiera sea por un motivo que lacera el alma.

Alguna vez tenia que reconoceros. Alguna vez, aunque sea a la fuerza, habia de proclamarlos héroes.

Aunque vosotros solamente queráis serlo en otro campo muy distinto, por la predicación del Evangelio, ganando almas para el cielo.

En ese campo de la Religión bendita, que querían ser héroes.

Se recomienda a nuestros lectores la propaganda de la importante revista de Bilbao «Sal Terrae» y del no menos importante diario católico de Madrid «El Debate».

ONEMIG

Se recomienda a nuestros lectores la propaganda de la importante revista de Bilbao «Sal Terrae» y del no menos importante diario católico de Madrid «El Debate».

Cultos

Parroquia de Santa María

Primer domingo de noviembre. — Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce, siendo la de las siete de comunión para los Cofrades de Nuestra Señora del Rosario. A las diez la mayor con sermón por el Rdo. señor Cura Regente. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, completas, procesión del Rosario por el interior de la iglesia y continuación la devoción de las Cuarenta Ave Marias.

En la iglesia de San José, a las 3 catecismo para niñas.

En la Concepción, catecismo para niños, el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 7 diciembre. — A las siete misa con exposición del Santísimo y Comunión reparadora para los celadores y socios del Apostolado de la Oración. A las tres Vísperas, solemne rezo de completas, y maitines, canto de Laudes, rosario y las Cuarenta Ave Marias.

Sábado 8, festividad de la Inmaculada Concepción. Misas rezadas a las mismas horas que el domingo anterior, siendo la de las ocho de comunión para educandas del Colegio de la Inmaculada, cantándose solememente la Salve. A las diez la solemne. A las tres solemnes Vísperas, Completas, procesión que visitará la iglesia de las Religiosas concepcionistas y rosario.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen

Mañana dominica 1.º de Adviento. Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. A las diez la Mayor, con homilía que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. A las 11 y media Junta mensual de la Cofradía. Por la tarde a las 3 canto de vísperas, la devoción de las Cuarenta Ave Marias, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo. De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los señores Hermanos de la Escuela Cristiana. De cuatro a cinco de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

En la iglesia de Santa Eulalia, misa rezada a las ocho, con exposición del Santo Evangelio y enseñanza del Catecismo.

Lunes 5. — Misas rezadas a las seis, siete y media y ocho y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Por la noche, después del rezo del Santo Rosario, se continuará la devoción de las Cuarenta Ave Marias.

Martes 4, fiesta de Santa Bárbara, Patrona de los Artilleros. A las diez y media misa solemne cantada con acompañamiento de orquesta.

Viernes 7 y primero de mes. — A las siete y media misa de comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 8, festividad de la Inmaculada Concepción de María Santísima Patrona de España. Misas rezadas y demás cultos y enseñanza del catecismo como el domingo anterior. En la misa de 7 y media se expondrá el Santísimo y se hará la Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Después se cantará la Salve. Por la tarde a las tres la devoción de las Cuarenta Ave Marias rezo del Rosario y plática doctrinal por el señor Cura Económico.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo primero de Adviento. — Misas rezadas a las cinco y a las diez y a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con exposición del Santo Evangelio. A las dos enseñanza de doctrina cristiana y a las tres Vísperas. La devoción de las Cuarenta Ave Marias seguirá practicándose todos los días de la misa primera en la Capilla. A las 29. — A las ocho misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 4. — Por la noche se dará principio al solemne Triduo con que las Hijas de María de esta ciudad honran a su excelsa Madre y Patrona, la Purísima e Inmaculada Concepción de la Virgen. A las seis rezo del Santo Rosario. Trisagio mariano cantado con acompañamiento de orquesta, sermón, por el Rdo. don Miguel Seguí Vicario, motete y Salve.

Viernes 7. — A la misma hora idénticos cultos que el día anterior, predicando el Bdo. don Miguel Janer Cura Párroco de San Clemente.

Sábado 8, fiesta de la Inmaculada. A las siete y media misa de comunión general para las Hijas de María. Tercarios, Conferencias, etc. A las cinco y a las siete misas rezadas, a las nueve la misa de la tropa y a las diez, la solemne con acompañamiento de orquesta, predicando el Lic. don Francisco Caballero García, Capellán del Regimiento infantería n.º 63, quien desarrollará el siguiente tema: La misión del Ejército en la Sociedad. A las once y media procesión general que seguirá el curso acostumbrado. Al anochecer y a la misma hora se celebrarán los mismos cultos que en los dos días anteriores, predicando el Rdo. don Juan Mercadal, Cura Párroco, terminando el solemne Triduo con la Bendición de S. D. M.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Desde hoy 1.º de diciembre, la exposición diaria será en la iglesia del Asilo Calabria, de la calle de San Juan, de cinco a seis de la tarde.

Adoración Nocturna Advertencia a los Turnos de la Sección Mahonesa. Como en diciembre concurre la celebración de tres vigiliat, sirva de gobierno a los señores adoradores que los tres Turnos reunidos celebrarán vigilia especial de la Inmaculada Concepción en la noche del sábado 15 al domingo 16 de diciembre, aplicándola por el alma del adorador honorario. Muy Ilustre señor doctor don Rafael Pijoán, Dean de la Santa Iglesia Catedral de Menorca (q. e. p. d.)

Menorca

Por haber sufrido algunas averías, a causa del fuerte temporal de estos días, ha entrado esta semana en nuestro puerto el vapor griego «Petrus» de 1200 toneladas.

Ayer se dió principio en las iglesias de esta ciudad a la devoción de las «Cuarenta Ave Marias».

Se encuentra enfermo de algún cuidado en Ciudadela el Rdo. don Juan Salom, Pbro. Beneficiado del Concordato. Deseámosle pronto restablecimiento.

Han estado estos días en Ciudadela, para ejercicios militares, una compañía de ingenieros telegrafistas.

También han visitado dicha población el señor Gobernador militar, acompañado de algunos señores Jefes.

A los sufragios que se han celebrado estos días en la parroquia iglesia de Nuestra Señora del Carmen por el alma de don Juan Saura y Font han asistido muchas personas amigas y conocidas.

El primer lunes a las ocho se empezarán en dicha iglesia las Treinta Misas gregorianas en sufragio del difunto señor Saura (q. e. p. d.)

En el vapor correo del jueves llegaron don Salvador Almirall, don Joaquín Galtysolo, don Miguel Flomí, los militares señores Añeces y Costell y otros.

Han caído estos días ligeras lluvias.

El próximo martes, festividad de Santa Bárbara, Patrona del Cuerpo de Artillería, se cantará solemne misa mayor con orquesta, en la parroquial iglesia de Nuestra Señora del Carmen, donde se venera la hermosa imagen de la Santa.

El lunes falleció en Ciudadela la M. Filomena Flaegs y March, religiosa de Nuestra Señora (Enseñanza) habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Habiendo cumplido la edad reglamentaria para el retiro forzoso el ilustrado y punzador Coronel Comandante de Ingenieros de Menorca don Antonio Gómez de Tejada y Cruells, cesó el martes en su cometido.

Se ha firmado una Real Orden mandando anunciar oposiciones de maestros de turno libros a 1 000 pesetas.

Las vacantes a proveer en toda España son 803 maestros y 722 de maestras.

Imp. de M. Sintes, plaza del Príncipe, 11. — Mahón